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Ecco Gesù 
Sempre con lo Spirito nel cuore! Io sono con voi! Siate felici per quello che vi aspetta 
anche se non potete capirlo. Siete tristi? Anche la mia Mamma è triste per voi e per 
tutto il mondo. Si sono capovolti tutti i valori! Ma su questo posto ci sono poche 
parole e tanto amore. Siete in pochi, ma verranno grandi scie di persone. Occorre 
che nella chiesa tutti siano pieni di Spirito Santo. Padre Celeste aiuta questi figli tu 
che puoi. Hai dato tutto a me. Io cammino, giorno e notte a portare soccorso. Papà 
e mamme aiutate i vostri figli che vanno a scuola. La prima educazione si fa in casa! 

Io vi do la sapienza per guidare i giovani. Padre e madre a volte non hanno voglia di parlare ai figli, li 
lasciano andare, vagare di qua e di là come pecore senza pastore. Io sono Gesù e sono il Figlio di Dio. 
Il Padre mi ha dato tutto, ogni cosa è stata messa nelle mie mani. Chi non prega me, non prega 
nemmeno mio Padre! Sta per arrivare una grande catastrofe, ma voi siete protetti. Sono protetti 
coloro che non si scordano di questo posto perché è stato santificato, onorato e benedetto dal cielo! 
Quante cattiverie! Non ascoltate le chiacchiere, non leggete quello che scrivono sui telefonini, 
soprattutto educate i vostri figli a usare questi strumenti. Voi, che siete padre e madre, insegnate loro 
a pensare e a pregare. Dio li ha tessuti nel grembo della madre; ogni bambino che nasce è figlio di Dio 
Padre. È forte il demonio, ma non vi preoccupate, è l’ultimo, questo doveva venire. Vi dico solo: la 
preghiera! Lo conoscete voi questo? Lo capite quanti disastri incombono? Io vi do lo Spirito Santo. Egli 
vi ricorda tutte le parole che vi ho detto e vi conduce alla verità: Egli vi manda dove lui vuole, non dove 
volete voi perché sono Io nel cuore vostro e voi dovete essere nel cuore mio. Pregate la Mamma, la 
Vergine Immacolata, la mia Mamma, la vostra Mamma. Io sono il Figlio, sono il vostro Fratello, sono 
pieno di gioia per voi perché sono sangue vostro e voi avete il sangue mio. Pregate figli, pregate per il 
papa, pregate per il papa! Abbiate fede, in questo momento bisogna stare uniti, stretti cuore a cuore 
nella famiglia e nella chiesa! Sono Dio, il Dio della pace, della misericordia, dell’amore. Ascoltate la 
parola di Dio, non ascoltate altro! La preghiera è l’arma letale che ammazza l’avversario; bisogna che 
scompaia dal mondo perché ne ha fatte tante e ancora ne farà. Lo vedete: ammazzano i fratelli, 
ammazzano i papà, ammazzano la mamma... ma fino a quando? Vi mando dal cielo gli angeli quando 
non ce la fate, state tranquilli. Se decidete di fare qualcosa di bello, con la preghiera arriva la pace, la 
misericordia e la fede, anzi doppia fede che vi guarisce, vi fa “più” giovani! Pregate per chi non prega. 
Adesso vi dico un’altra cosa: Io qui parlo come un Fratello, un Padre. Ecco, onorate la Mamma, onorate 
il cielo, onorate i santi. Pregate tutti per i sacerdoti per i vescovi, per il popolo di Dio che è nel mio cuore. 
E voi siete popolo di Dio che avete me nel cuore! Pregate la Madonna, pregatela perché è grande il suo 
cuore. Lei capisce tutte le vostre cose e vi aiuta sempre. Dove mette i piedi, il suo nome porta sempre 
grazia, però voi dovete pregare. La Madonna è la gioia della Trinità: Padre, Figlio e Spirito Santo. È la 
Regina di tutti i santi e di tutti gli angeli. Onorate la mia Mamma e pregatela. Io sono il Fratello vostro 
e non vi abbandono! Un tempo si ascoltava Dio per tutte le cose, adesso ognuno pensa per sé, ma voi 
siete miei fratelli adottivi e non vi lascio perché le vostre anime mi sono preziose. Io vi ho nel cuore e 
vi benedico. Come sempre Io passo con la mia Mamma in mezzo a voi. Vi benedico con una 
benedizione totale dal cielo, da tutti gli angeli e santi. In nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. 
Siate benedetti per l’eternità. Vi amo! Non vi abbandono. Tanta fede e fiducia, gli uni e gli altri 
beneditevi! Fratelli miei, pace e amore. Amen!  
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